

Forums pour les joueurs

Addition aux jeux

Par Nicoco57 Posté le 14/02/2022 à 20h03

Bonjour à tous , voilà cela fait environ 10 ans que je joue aux paris sportifs en ligne , au début je miser de petites sommes et petit à petit j'ai misé de plus en plus et perdu de plus en plus ... Aujourd'hui je suis papa et beau papa , j'ai une femme formidable qui es au courant de mon problème mais qui se sent démunie. J'ai la chance qu'elle soit encore a mes cotes malgré tout. J'ai besoin de parler avec des gens qui ont le même soucis que moi afin d'avoir du soutien car aujourd'hui j'en ai vraiment besoin, le jeu et une drogue et je suis en plein dedans, je veux arrêter cette m***e et revivre chaque moment comme avant avec ma famille. Merci à tous

2 réponses

Profil supprimé - 18/03/2022 à 07h50

Malheureusement je suis dans la même situation que vous... et comment s'en sortir? Quand à la télé toutes les 10min ils nous passent une pub de site de paris en ligne ? Comment faire ? Les bookmakers font tout pour nous tendres encore plus accros..

Nicoco57 - 23/03/2022 à 03h08

Oui je suis d'accord avec vous , rien n'est fais pour réussir à arrêter cela , si vous voulez nous pouvons essayer de discuter ensemble afin de peur être réussir à en sortir ?